



D. Ricardo Cuevas Campos, Director General de Universidades, Investigación e Innovación de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, ante la petición de información por parte de la Diputación de Cuenca, informa que esta entidad ha resultado beneficiaria de un proyecto de Energía e Hidrogeno Renovable, en el que ha participado junto el Centro Nacional de experimentación de Tecnologías del Hidrogeno y Pilas de Combustible, financiado por el Ministerio de Ciencia e Innovación y la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, dentro de la implementación de los Planes Complementarios de I+D+i de este Ministerio, que forman parte del componente 17 del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. El importe total de este proyecto que se va a financiar es de 10.000.000 euros, correspondiendo a la Diputación de Cuenca, 3.580.000 euros, para lo cual se está tramitando un Convenio entre la Consejería de Educación, Cultura y Deportes y esta Diputación que se espera firmar en los próximos días. Con el fin de acreditar esta tramitación se adjunta el documento contable A que justifica que este gasto ha sido autorizado dentro de esta Consejería.

En Toledo, a fecha de firma.

El Director General de Universidades, Investigación e Innovación.

Firmado digitalmente el 13-06-2022  
por Ricardo Cuevas Campos  
con NIF 06256992A

